

まちの出来事

from
photoclip

7月 | July

1 羽幌神社例大祭が町内で繰り広げられました。本祭の9日はお祭り日和の青空。特別養護老人ホーム前では、加賀獅子と神輿の練りあいが行われ、多くの観客が魅入っていました。(7/8-10)

2 「あざらしおはなし会」の20周年事業が行われました。この日は絵本や手遊び、パネルシアターなど8つのプログラムが用意され、集まった子どもたちは身を乗り出し、物語の中に引き込まれていました。(7/30)

3 小学生を対象とした水泳教室が行われました。今シーズン初めてのプールという子もいて、久しぶりに水の感触を楽しんでいました。(7/1)

4 オロロンライン全道マラソン大会が開催されました。第30回の記念大会となる今年は、道内各地をはじめ栃木や広島など道外からも参加。総勢236人のエントリーで行われました(7/27)

5 羽幌保育園の縁日ごっこが行われました。盆踊りの後、しゃぼん玉やヨーヨー釣りなどの模擬店が開店し、子どもたちで大賑わい。涼しい夏のひとときを過ごしました。(7/18)

6 羽幌の夏を代表するイベント、サンセットサマーライブが開催されました。今年の出演はSkoop On Somebodyをはじめ3組、前日までの雨予報で天候が心配されましたが当日は快晴、みなさんのライブへの想いが通じたようです。(7/19)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

